

なかこくだより



学校教育
目標

未来に夢を抱き、希望に向かって力強く学ぶ児童の育成を目指し、
やさしさ、かしこさ、たくましさを磨く

学校だより 第3号

令和4年6月14日

市川市立中国分小学校

校長 菊池 和彦

令和4年度 運動会

～熱くもえる心で あきらめずに 勝利へ走れ～

5/21(土)予定どおり準備をし、開
会式・全校体操・応援合戦を行ったとこ
ろで雨が降り始め競技が一時中断。再
開を待ち望んでいましたが、残念ながら
雨も強くなり、グランドコンディションも



不良のため24日(火)に延期となりました。24日は雨の心配もなく、再度ラジオ体操からのスタートとなりました。少し暑いぐらいの陽気でしたが、この日は雨の心配もなく、最後まで行うことができました。



各学年では、これまでの練習の成果を発揮し、堂々とまた真剣に
競技を行っていました。学年での息の合った表現運動は、見てい
る人に感動を与えました。

保護者の皆様におかれましては、運動会の成功のために、前日
までの準備や当日の運営へのサポートなど、ご協力いただき感謝
いたします。ありがとうございました。

《応援団長の感想》

【白組】

(S・Sさん)最後の運動会、全力で楽しめたのでよかったです！！

(Y・Oさん)練習中失敗もありましたが、本番では全力で応援できました。ぜひ、みなさんも応援団
になってみてください。

【紅組】

(Y・Nさん)大声で応援できて楽しかった！はかまが少し暑かった！最後の運動会でいい思い出が
できた！

(A・Iさん)最後の運動会で応援団長という大きな役目をいただけて、とてもうれしかったです。み
なさんと思いきり応援できて楽しかったです。

《各学年の演技》

【1年生】



【3年生】



【2年生】



【4年生】



【6年生】



【5年生】



引き渡し訓練



6/3(金)に、非常事態に備え児童の安全確保を図るため「児童引き渡し訓練」を実施しました。今回は、大地震・風水害が想定され、警戒宣言が発令された場合として実施しました。

当日の訓練では雨が予想されたため、教室前での引き渡しとなりましたが、天気がよければ、校庭での引き渡しとなります。災害はいつ起こるかわかりません。万が一に備えて、行き帰りで安全に気をつける場所などを確認してみてください。

プール清掃

～ご協力ありがとうございました～

6/13(月)にPTAと風の会のご協力をいただき、プール清掃を行いました。これまで2年間、コロナウイルスの影響で水泳の授業は実施することができませんでした。今年度は人数や実施回数を少なくし、安全面に配慮しながら行います。プールはもちろん、更衣室やトイレなどをとてもきれいにさせていただき、子どもたちは気持ちよく水泳の授業を行えそうです。

暑い中参加していただいた皆様、また6/9(木)に参加を予定していただいていた皆様、ありがとうございました。

